

CÉRÉMONIE

L'hommage des élus et des jeunes pour le 8-Mai



Cette cérémonie mémorielle a rassemblé la communauté locale

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES La participation des élèves de l'école, notamment du Conseil Municipal Jeunesse (C.M.J.), sous la houlette de l'enseignante Fabienne Jones, et la conduite de Patrick Desbarbieux, président de la section de l'union des anciens combattants, a été remarquée.

Candice Estampes, maire du C.M.J., a déposé une gerbe au pied du monument aux morts. Une minute de silence solennelle a été observée, empreinte de recueillement, avant que le président de la section n'honore la mémoire des victimes de la guerre.

La cérémonie a également été marquée par la remise de médailles honorifiques à deux figures méritantes : Éric Vaitanaki s'est vu décerner la Croix du Combattant et la Médaille de Reconnaissance de la Nation pour ses services distingués en Opérations Extérieures (OPEX), notamment au Gabon et en Côte d'Ivoire. Joël Coulier a été honoré d'une médaille pour ses trois années d'engagement en tant que porte-drapeau, symbolisant ainsi son dévouement inébranlable à la préservation de la mémoire collective. ■

SIMON DELEGLISE